



Monreal rechaza represión a la CNTE: apuestan por el diálogo frente a protestas y respaldan a Sheinbaum

El morenista instó a resolver de forma inmediata los bloqueos de los maestros, señalando que las manifestaciones han generado un impacto considerable en la movilidad de la ciudadanía

Por **Alejandra Zúñiga**

25 May, 2025 02:40 p.m.



Frente a los recientes bloqueos y protestas encabezados por la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE)**, el gobierno federal ha tomado medidas para atender sus principales demandas, tales como el incremento salarial para los docentes en México. En este contexto, **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** de la Cámara de Diputados, expresó su postura en contra de recurrir a la represión del sector.

El diputado de **Morena** manifestó su rechazo ante cualquier forma de **opresión contra los profesores** de la **CNTE**, y enfatizó en la necesidad de que la gestión encuentre una solución inmediata para evitar que continúen los bloqueos en las vialidades de la **Ciudad de México**. Del mismo modo, destacó que, si bien se reconoce el derecho a las protestas, los daños generados son significativos y tienen un impacto considerable.

Monreal Ávila destacó que la Coordinación había adoptado una postura severa, por lo que esto no solo generaba conflictos en el transcurso de las movilizaciones, sino que también obstaculizaba el entablar un **diálogo constructivo**. Asimismo, respaldó la postura de la presidenta **Claudia Sheinbaum** al mostrar una disposición para abordar y resolver las demandas planteadas por los docentes.

[Monreal rechaza represión a la CNTE: apuestan por el diálogo frente a protestas y respaldan a Sheinbaum - Infobae](#)